

● Kunst aus dem Grätzel

In der Gebietsbetreuung Brigittenau auf dem Allerheiligenplatz wird morgen, Donnerstag, um 18.30 Uhr eine Ausstellung von Gosia Foremna eröffnet. Zu sehen ist abstrakte Malerei aus Zwischenbrücken. Die Schau läuft bis 24. April.

● Japanische Musik

Morgen, Donnerstag, findet ab 18.30 Uhr im Kammersaal der Volkshochschule Floridsdorf (Angerer Straße 14) ein Konzert mit dem Ensemble „Meikyoo“ statt. Auf dem Programm steht traditionelle japanische Instrumentalmusik.

● Pläne einsehen

Ein neuer Flächenwidmungsplan für das Areal bei der Lannesstraße (Wien-Donaustadt) liegt vor. Der Entwurf kann noch bis 8. Mai bei der Planauskunft Wien (1., Rathausstraße 14-16) eingesehen werden. Infos: ☎ 01/4000 8840.



Gegen die Stadtstraße gibt es in Hirschstetten heftigen Widerstand – Bürger fürchten um Lebensqualität

Bürgerinitiative machte ihrem Ärger vorm EU-Parlament Luft

Stadtstraße Hirschstetten: Gegner hoffen jetzt auf Hilfe aus Brüssel

Die geplante Stadtstraße zwischen der Südosttangente und der Seestadt Aspern wird zum Thema für die EU. Die Bürgerinitiative „Hirschstetten retten“ brachte ihre Bedenken gegen das Straßenprojekt vor dem Petitionsausschuss des Europaparlaments in Brüssel vor – unter anderem wegen mangelnder Einbindung der Anrainer.

Wie mehrfach berichtet, stößt die Stadtstraße nicht nur auf Zustimmung. Vor allem in Hirschstetten befürchten Bürger eine massive Verschlechterung der Lebensqualität. Die Anrainer

Wien eingereicht, die aber vom Rathaus eingestellt wurde. „Ohne sich damit auch nur zu befassen!“, kritisiert Schandl die mangelnde Bürgerbeteiligung. Die Anrainer hoffen nun in Brüssel mehr Gehör zu finden, weil sie durch die Vorgangsweise der Stadt Wien EU-Recht verletzt sehen.

VON PHILIPP WAGNER

stört zudem die Art und Weise, wie das Vorhaben offenbar durchgepeitscht werden soll: „Weil das Projekt offiziell Stadtstraße heißt, ist die Umweltverträglichkeitsprüfung nicht so streng wie bei einer Autobahn, obwohl es sich genauso um eine mehrspurige Transit-schneise handelt“, erklärt Sprecher Werner Schandl.

Die Bürgerinitiative hat außerdem eine Petition gegen das Projekt mit 4.200 Unterschriften bei der Stadt

ABC der Astronomie

Eine Reise durchs Sonnensystem steigt heute, Mittwoch ab 18 Uhr im Zeiss Planetarium (2., Oswald-Thomas-Platz 1). Wissenswertes aus der Astronomie wird den Besuchern einfach erklärt. Mehr Infos und Kartenbestellungen gibt's unter ☎ 01/891 741 50-000.

Foto: Gloria Theater



Reife Damen als Pin-up-Girls

Turbulent geht es bei der Komödie „Kalender Girls“ im Gloria Theater (21., Prager Straße 9) zu. Ein Club von pffiffigen Damen mittleren Alters lässt für einen „Benefiz-Kalender“ die Hüllen fallen – Turbulenzen sind damit vorprogrammiert. Neben Intendant Gerhard Pichowetz wirken auch Erika Deutinger, Dorothea Parton und Dany Sigel mit. Kartenreservierungen: ☎ 01/278 54 04, www.gloriatheater.at